



よわらっこ



日南市立榎原中学校だより 令和3年度 10月号 TEL:0987-68-1004 FAX:0987-68-1592

E-mail: 4225ja@miyazaki-c.ed.jp 文責: 教頭 R3.10.20 (水)

小中合同運動会

10月2日(土)に榎原小中合同運動会を実施しました。残念ながら本年度も半日開催となり、来賓や地区の方々を招待することもできませんでした。しかも今年度は、感染予防対策が強化されていたため、小中合同の練習や放課後の練習も直前まで全くできませんでした。ようやく一週間前になって練習再開となりましたが、あいにくの天候となり、予行練習も思うようにできないまま、本番を迎えることになってしまいました。幸い、天気だけは前日になって秋らしい晴天がもどり、当日は快晴のさわやかな秋空のもと、子どもたちは職員の不安をよそに、元気いっぱい、そして思う存分、競技や応援に全力で取り組んでくれました。改めて、一人一人の子どもの成長を知るよい機会となりました。

ところで、運動会前日の準備では、ほとんどの保護者の方が集まってくださり、入場門や万国旗の設置を行いました。入場門のために、毎年、学校近くの山林から10m以上もある大竹を2本切り出し、その先端に滑車を取り付けて、たくさんの万国旗がつり下げられた紐を通します。その大竹を全員総掛かりで立ち上げて固定した後、紐を引っ張ってグラウンド向かいにある校舎の2階まで、万国旗を上空に渡します。その間、お父さん方もお母さん方も慣れた手つきで、手際よく設置していきませんが、その作業ぶりに榎原地区のすばらしさを改めて実感させられます。近くにいた3年の男子も、お父さん方の作業ぶりをあっけにとられたように見入っていました。そして、大人になっても自分は同じことはできないだろうと、不安げなことを口にしていました。しかし、大人になってからも先輩から後輩へよき伝統が伝わっていくのが榎原地区です。彼もきっとこの榎原地区で立派な大人になってくれるものと期待したいものです。



地区中体連秋季大会



延期となっていた地区中体連の秋季大会が、13日(水)14日(木)の両日に実施されました。本校は、男子バレーボール部の部員が、2年生1名、1年生3名となったため、吾田中の部員から3名に助っ人として加わってもら



い、大会に参加しました。ただ、この大会に向けての合同練習は思うようにできなかったため、ほとんどぶっつけ本番に近い状態でした。大会は4チーム(串間中、北郷中、吾田中)による総当たりのリーグ戦でした。初戦では早速、吾田中との対戦となりましたが、サービスエースで得点を重ねて完勝しました。2戦目の串間中戦では、途中リードする場面もありましたが、アクシデント等もあり、悔しい敗戦となりました。翌日の北郷中戦では、相手のスパイクへの対応ができず、1勝2敗の3位という結果で終わりました。今後も今年度中は合同チームとして活動することになりますが、次年度になれば、榎原小や南郷小からも新入生が入部する予定ですので、榎原中単独のチームとして再び活動できる予定です。



11月の行事予定

| | | | | | |
|----|---|------------------|----|---|-----------|
| 1 | 月 | | 16 | 火 | |
| 2 | 火 | | 17 | 水 | 小中合同練習 |
| 3 | 水 | 文化の日 | 18 | 木 | 教育相談 |
| 4 | 木 | | 19 | 金 | 教育相談 地域清掃 |
| 5 | 金 | 漢字検定 避難訓練 | 20 | 土 | |
| 6 | 土 | | 21 | 日 | |
| 7 | 日 | | 22 | 月 | |
| 8 | 月 | | 23 | 火 | 勤労感謝の日 |
| 9 | 火 | | 24 | 水 | 期末テスト |
| 10 | 水 | 県英テスト(1年) | 25 | 木 | 期末テスト |
| 11 | 木 | 参観日・高校入試・修学旅行説明会 | 26 | 金 | 振徳教育の日 |
| 12 | 金 | | 27 | 土 | |
| 13 | 土 | | 28 | 日 | |
| 14 | 日 | | 29 | 月 | |
| 15 | 月 | 新入生説明会 家庭教育学級 | 30 | 火 | 小中合同練習 |

榎原歳時記 中学校のグラウンドの南側は、榎原神社への参道を挟んで小学校です。その小学校の敷地内にある桜の木が、10月になって花を咲かせ始めました。狂い咲きで1、2輪の花が咲くことはありますが、その桜の木は、枝全体に数えることができないくらいの多くの花が咲いていました。この夏の天候不順が10月になっても続いているため、植物も季節がわからなくなってしまったように思われます。今年は、富士山の初冠雪も早々と発表されながら、その後に最高気温が更新されて取消となり、今年夏の最も遅い積雪へと記録が変更されました。

